
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（10月 17日）の報告 
 

１．ソング 
「 青い山脈 」 
 

２．ビジター紹介 
なし 

 

３．副会長の時間 

先日 新会員 3 名、島谷会長、與那嶺エレクト、私の 6 名で勉強会を開きました。 

新会員 3 名からの質問等があって、勉強会をしようとなりました。 

今 会長がロータリーの歴史をお話しされていますが、もっと身近なところでの、 

尼崎南ロータリークラブでは、奉仕活動をどのようにしているか、社会奉仕では、地区補助金を 

活用して、今までどのような寄付をしてきたのか（太鼓、アイパッド、ピアノ、ボッチャ、本、 

今回は、ベッド等）、あこや学園運動会の参加とプレゼント、中学生特別支援学校の卒業式の参加と 

目覚まし時計のプレゼント、以前に、私は、どうして目覚まし時計ですか と聞いたことがあります。 

今までは家族に起こしてもらってたけれど、これからは自分で起きましょうと言うことで目覚まし時計に

していると聞いていました。 

職業奉仕は、尼崎市教育委員会に、お願いをして、活躍されている学校の先生のご紹介を頂き、 

表彰をしている。ロータリー財団に属する米山奨学金の寄付、SAA は、ニコニコ、フレンドシップの 

お願いだけではなく、会場監督の役割がある。会場が騒がしい時リンで促したり、お客様のスピーチ 

時間が短くなった時リンで延長のお願いをメンバーの承諾を得る。 

地区行事には、出来得る限り参加しましょう。 

 
４．幹事報告 

〇BOX に 2024-25 年度クラブ年度事業計画書（公式訪問報告書）を入れさせて頂きました。 

10 月 31 日のガバナー公式訪問の日まで置いておいて下さい。 

 
５．委員会報告 

〇尼崎南ロータリー村プロジェクト委員会 髙岡副委員長 

本日例会終了後、もち米の袋詰め作業を池辺鉄工でお世話になります。お時間の有る方は御参加 

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

６．同好会報告 

なし 
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「 将棋よもやま話 」 

 

公益社団法人 日本将棋連盟 

指導棋士六段 藤内忍 氏 

24 1704 10 31 

「 ガバナー公式訪問 」 

 

矢坂誠徳 ガバナー 



７．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 30 名 出席者数 21 名 欠席者数 9 名 

出席率 70％ 前会補正 90.32％ 

本 日 の 欠 席 平井、堀田、本田、徐、黒田（俊）、西原、越智、島谷、杉村、與那嶺、大城、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 島谷、杉村、各会員 

 
８．10月のロータリーレート  1 ドル＝142円 

 
９．スピーチ 

「クラブ協議会」 

山本澄 ガバナー補佐 

 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊クラブ協議会です。よろしくお願いします。 ··············································· 山本ガバナー補佐 

＊皆様、本日も宜しくお願いします。 ······················································· 正 木 会 員 

＊10月 16日「尼崎倶楽部、朝食会」にご参加の皆様いつも有難うございます。 

これからもよろしくお願い致します。 

「井本さん」ガンバッテ ますね… ························································ 池 邉 会 員 

＊ジュン、役者デビュー 次を期待して、 ···················································· 髙 岡 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊井本さん、大㟢さん、仲村さん先日はおつかれ様でした。 

本日の会長の時間、代役をさせて頂きます。緊張しています。 ································ 釜 田 会 員 

＊本日、仕分け作業に参加できません、申し訳ございません ···································· 正 木 会 員 

＊井本くん みごとな大根役者でした。（芝さん代筆コメント） ···································· 内 藤 会 員 

＊時代の変わり目、正念場だな。 ·························································· 波 多 会 員 

＊10月に入って札幌や城崎温泉に、少し忙しく生きていました。 

来年に向かって忙しい日がまだまだ続きます ·············································· 久 木 元 会 員 

＊暑い… 秋は？ ······································································ 小 島 会 員 

＊来週休みます。スミマセン、来週の例会翌日より、タイ・バンラックに行って来ます。 ················ 川 口 会 員 

＊福田さん本願寺の冊子ありがとうございます。 

井本さんの動画反応うす ······························································· 芝 会 員 

＊井本副会長 頑張って下さい ··························································· 宮 﨑 会 員 

＊初他クラブへ（尼西）、クラブにより進行が違うのだなあ～っと、参加し、良かったです ··············· 髙 岡 会 員 

＊昨日はグループ Lineへ突然の YouTube発信失礼致しました。 

11/1～尼崎商店連盟、初のデジタルスタンプラリーイベント、ご参加宜しくお願い致します。 ········· 井 本 会 員 

＊井本様、商店街行事、成功お祈りします ·················································· 大 㟢 会 員 

＊井本さん、デビューおめでとうございます ·················································· 仲 村 会 員 
 


